

TRAPECIO

Paola Checchi¹

Llevaba mucho tiempo buscando el movimiento perfecto en el trapecio, cuanto más lejos se sentía de conseguirlo, más lo intentaba. La noche menos esperada, lo consiguió. Al otro día, después de un buen descanso repitió el movimiento muchas veces para asegurarse de que dominaba la técnica. Ya no volvió a fallar, se sintió como un dios en el Olimpo. Un año después, se dedicó a otra cosa.

¹ Estudiante del 2° Año del Profesorado de Educación Secundaria en Lengua y Literatura.